

Pressemitteilung

Literatur in St. Agnes

Köln, 5.4.2012

Christoph Schmitz mit seinem Debutroman zu Gast bei Literatur in St. Agnes

Das Wiesenhaus

»Bevor ich sterbe, muß ich erzählen.«

Der Kölner Autor erzählt in seinem Roman, der auf der SWR-Bestenliste April geführt wird, mit großer Empathie von Johannes Schneider. In dessen Körper regiert der Krebs. Er fürchtet sich vor dem, was kommt, und davor, daß nichts bleibt von ihm und seinem Leben. Im Schreiben geht er gegen die Angst und das Vergessen an und träumt sich zurück in seine Kindheit im Rheinischen, an einen geradezu mythischen Ort - ins Wiesenhaus. Hier blüht das Leben wie die Landschaft. Doch bringt der Blick zurück auch Verdrängtes ans Licht, unerwartet bekommt das Familienidyll erste Risse.

Christoph Schmitz, geboren 1961 in Linz am Rhein, war nach einem mehrjährigen Aufenthalt in Brasilien Journalist beim *ARD-Hörfunk* und Redakteur beim Nachrichtenmagazin *Der Spiegel*. Heute ist er Kulturredakteur und Moderator beim *Deutschlandfunk*. Er lebt mit seiner Familie in Köln.

Christoph Schmitz – Das Wiesenhaus, Suhrkamp 2012

Lesung: 14. Mai 2012, 20.00 Uhr

Turmhalle St. Agnes

Neusser Platz 18

50670 Köln

Moderation: Norbert Bauer

Eintritt: Frei

Literatur in St. Agnes, Katholisches Bildungswerk, Agnesbuchhandlung,

Im September 2012: 10 Jahre Literatur in St. Agnes, mit Ulla Hahn und einer literarischen Veedelsführung und weiteren Veranstaltungen

Ansprechpartner für die Presse:

Norbert Bauer, Literatur in St. Agnes (0221/78807525), norbert.bauer@st-agnes.de
www.st-agnes.de